

12月 園だより

11月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

あっという間に時は過ぎ、今年も残すところひと月となりましたが、子ども達にとっては楽しみいっぱい12月。待ちきれないといった様子で毎日ワクワクして過ごしています。さて、もうすぐ発表会！練習も終盤を迎えています。練習では張り切っている子も、本番は大勢の前に緊張して力を発揮できない子もいると思います。個々の気持ちを汲み取りながら励ましていきたいと思っておりますので、どうか暖かい目で見守ってあげてください。
楽しい行事もたくさんありますが、感染症も大いに流行る時期です。一人ひとりの体調面には十分に気を付けていきたいと思っております。今年一年たくさんのご協力ありがとうございました。

12月の行事予定

1	土	第12回ゆい保育園発表会
2	日	
3	月	
4	火	英語
5	水	
6	木	ムービー作り
7	金	リトミック
8	土	本園交流
9	日	
10	月	
11	火	英語・避難訓練
12	水	
13	木	
14	金	リトミック
15	土	本園交流
16	日	
17	月	
18	火	英語
19	水	誕生会・クリスマス会
20	木	
21	金	リトミック
22	土	本園交流
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	英語
26	水	
27	木	
28	金	弁当会・リトミック・御用納め
29	土	年末休み
30	日	
31	月	

クラス状況

ひよこ組

日々の生活の中で絵本を見たり、手遊びをしたり、発表会の練習を喜んで行っている子ども達です。体力もつき、砂遊びやデッキですべり台を登り降りしたり、体を沢山動かして遊ぶ事が増えました！また全員が歩けるようになり、子ども自信も嬉しそう♡一人が立つと“自分も”と立ち上がり、みんなで歩き勝負かわいいです。

りす組

排泄、食事、着脱時に「できた！！」と自分達でできることが増えて成長が見える子ども達。発表会に向けて練習がはじまるとオペレッタでは歌も歌いながら役になりきって演じたり、踊りでは保育者の真似をして楽しんでいきます。本番もそのかわいい姿を少しでも見せられるといいなと思っています。

うさぎ組

親子でリトミック、お散歩、種まきと触れ合い行事が盛んに行われ、保護者の方にも沢山参加していただき、楽しい時間を過ごす事ができました。子ども達も会話が弾み嬉しそうでしたよ。生活面では、排便のあとのお尻ふきを自分でやろうと意欲を見せたり、男の子は立って小便器を使用するようになってきました。午睡時も全員がパンツに切り替える事ができ、日々成長しているうさぎ組です。

